
令和6年6月24日

大井小学校PTA会長

前谷　正弘

第2回運営委員会が開かれましたので、その内容をお知らせいたします。

１．各委員会より報告、連絡

学年 報告 5月支出 リコーリース　　　　　　　　 12,760円

リコージャパン(トナー代) 28,050円

地区活動費　　　　　　 10,000円

教養活動費　 　　　　　　　　　　　　 5,000円

学年活動費 1,000円

フェス活動費　　　　　 502,800円

互助会費　　　　　　　 33,700円

連絡 7月1日 PTA会費集金

9月学校保健安全委員会出席予定

フェス 報告 6月1日 運動会手伝い

6月13日 第2回フェス委員会開催

連絡 7月11日 第3回フェス委員会開催予定

9月5日 第4回フェス委員会開催予定

広報 報告 6月1日 運動会撮影

6月21日 教職員紹介掲示

6月24日 地域参加歌の練習　撮影

連絡 7月5日 児童主催フェス　撮影

教養 報告 6月1日 運動会手伝い

連絡 7月23日 第1回家庭教育学級開催予定

地区 報告 6月1日 運動会手伝い

連絡 6月24日 第1回アルミ缶回収予定

150周年 報告 6月1日 運動会手伝い

連絡 6月24日 実行本部会

３．フェスティバルのお手伝いについて
・フェスティバル前日・当日のお手伝いに関して各委員会に名簿作成を依頼。PTA各委員会以外の保護者には学校メールで依頼する。

５．プリンタートナー使用の現状報告及びペーパレス化推進について

７．PTA活動の在り方見直しについて

８．その他

次回、運営委員会9月11日（水）9：30~

・進め方についての全体スケジュール・アンケート項目を確認。過去のアンケートも参考意見として開示する。

・亀久保神明神社 夏祭り（7/25）山車の引率について、保護者メールで参加者を募集する。　

運営委員会だより

・第1回地域歌の練習(6/24)について、参加者名簿を作成する。

２．運動会の反省
・旭ふれあいセンターとコーン設置について認識の相違があった→書面を作成して事前に説明する（TOP等も同様に）。

・地域ふれあいシートと来賓受付の場所が近く、受付をしないと座れないと勘違いされる方が多かった→案内板を作成、設置する。

・駐輪場の案内板を据え置きにした方が良い→カラーコーンに貼り付ける等で対応する。

４．150周年について

・経費削減の為、節約・ペーパレスを推進していく。

６．交通安全母の会について
・新役員2名選出し総会（6/17）に出席。「交通安全の会」に名称変更されたことを報告。

・ペーパレス化に向けてアプリやメール配信等も検討する。


